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Как мы писали ранее, с недавних пор городской голова Горловки развернул бурную
деятельность в социальных сетях, где через свои персональные странички
поддерживает диалог с горловчанами. Помимо этого Евгений Клеп открыл собственный
блог, на страницах которого градоначальник также отвечает на вопросы и делится
своими мыслями с электоратом.        
  15 октября в Горловке стартовал отопительный сезон. Любой мэр уделяет этому
событию особое внимание, ведь если жители города будут зимой мерзнуть в своих
квартирах, растопить их сердца будет не просто.   
  О том, как в нынешнем году проходила подготовка к отопительному сезону, какими
достижениями и нововведениями может похвастаться нынешняя власть города, блогер
e_klep рассказал в своей ЖЖшке:   
  "Давать оценку работе ЖЭКов, теплоснабжающих предприятий, департамента
жилищно-коммунального хозяйства на старте отопительного сезона преждевременно. Но
уже сегодня можно говорить о том, что количество аварийных ситуаций при пуске тепла
по сравнению с предыдущими годами значительно сократилось. Положительно в этом
вопросе Горловку оценили и в облгосадминистрации.
  
  Главным же достижением этого года можно считать создание новой системы
подготовки к отопительному сезону и работы в первые его дни. Здесь, в первую очередь,
необходимо говорить о встречах жителей с руководителями ЖЭКов и районных
администраций, которые начали проводиться с весны этого года. Уже тогда совместными
усилиями были определены и выполнены первоочередные работы (только за счет
авансовых платежей в Горловке выполнено работ более чем на 500 тысяч гривен),
составлены планы устранения неполадок внутридомовых систем отопления. Благодаря
этому удалось избежать многих проблем в октябре.
  
  Большая роль в процессе запуска тепла отводилась в этом году обратной связи с
населением. Ведь для того чтобы устранить проблему о ней нужно знать. Помощь в этом
оказывают созданный «Контакт-Центр» и мой персональный сайт - обращения
принимаются круглосуточно.
  
  Санитарная норма - 18 градусов тепла. Если температура ниже, проводится перерасчет
- 5% на каждый градус отклонения (до 12 С). В случае если температура ниже 12 С -
начисления не производятся. При этом поставлена задача, чтобы не жители ходили в
ЖЭКи требовать произвести перерасчет, а сами предприятия выполняли его, если
отклонения зафиксированы.
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  Формула работы сложилась довольно четко: прямая связь с населением – устранение
неполадок до начала отопительного сезона – оперативный сбор и передача информации
об аварийных ситуациях – быстрый поиск правильного решения проблемы – оперативное
выполнение работ ремонтниками – контроль над выполнением работ.
  
  Теперь что касается теплоснабжающих организаций. Кирилл, Вы пишете о том, что
сегодня их КПД не превышает 30%. Действительно, та модель, по которой сегодня
работают КП «Уголек» и ЗАО «ГТС» в полной мере не является приемлемой как для
жителей, так и для самих организаций. Именно поэтому был проведен аудит в этих
предприятиях, анализируются его результаты, разрабатываются проекты по
децентрализации отопления. Перевести на автономное (газовое и электрическое)
отопление для начала планируем дома, которые обслуживают нерентабельные
котельные №16 и 36 КП «Уголек». На этих домах «отпилотируемся» и будем двигаться в
этом направлении дальше.
  
  Вы пишите о «ненужности» работы по Киотскому протоколу. Отмечу, что при реализации
этого проекта ни один горловчанин не пострадает.  Наоборот, в рамках реализации
данного проекта планируется провести реконструкцию 3-х котельных № 9, 27 и 30 ЗАО
«ГТС», заменив 11-ю менее мощными, но более экономичными, а также провести
реконструкцию тепловых сетей. Если нам удастся это реализовать, а мы всё для этого
делаем, это позволит экономить значительные средства, а главное - оказывать жителям
услугу намного качественнее.
  
  Что касается разрытий после выполнения тепловиками земельных работ –
действительно, сегодня этому вопросу уделяется особое внимание. Предприятиям
поставлена задача – выполнять планировку непосредственно после выполнения работ,
чтобы потом годами не перепрыгивать через те ямы, которые они оставляют. В текущем
году для этих целей мы специально передавали на предприятия вырубку асфальта,
которая остается после капитального ремонта дорог, что позволило восстанавливать
разрытия более качественно. Данный вопрос остается под контролем."

Пока голова горячо спорит с пользователями Интернет-сети, в реале остаются те, кто
мерзнет в собственной квартире. Несколько минут назад мы получили письмо от жителя
дома по ул. П. Корчагина: "В подвале дома №36 по ул. П. Корчагина уже три недели
порыв питьевой воды, затоплены все шесть подвалов. ЖЭК не принял никаких мер по
устранению течи. Прошу разобраться в данной ситуации",  -
молит читатель сайта.
 
  "Горловский Медиа Портал"  Евгений Клеп поделился в ЖЖшке своими мыслями по
поводу старта отопительного сезона в 

Горловке

Как мы писали ранее, с недавних пор городской голова Горловки развернул бурную
деятельность 
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в социальных сетях, где через свои персональные странички держит диалог с
горловчанами. 

Помимо этого Евгений Клеп открыл собственный блог, на страницах которого
градоначальник так 

же отвечает на вопросы и делится своими мыслями с электоратом.

15 октября в Горловке стартонул отопительный сезон. Любой мэр уделяет этому
событию особое 

внимание, ведь если жители города будут зимой мерзнуть в своих квартирах, растопить
их 

сердца будет не просто.

О том, как в нынешнем году проходила подготовка к отопительному сезону, какими
достижениями 

и нововведениями может похвастаться нынешняя власть города, блогер e_klep
рассказал в своей 

ЖЖшке:

"Давать оценку работе ЖЭКов, теплоснабжающих предприятий, департамента
жилищно-коммунального 

хозяйства на старте отопительного сезона преждевременно. Но уже сегодня можно
говорить о 

том, что количество аварийных ситуаций при пуске тепла по сравнению с предыдущими
годами 

значительно сократилось. Положительно в этом вопросе Горловку оценили и в 

облгосадминистрации.

Главным же достижением этого года можно считать создание новой системы
подготовки к 

отопительному сезону и работы в первые его дни. Здесь, в первую очередь, необходимо
говорить 

о встречах жителей с руководителями ЖЭКов и районных администраций, которые
начали 

 3 / 6



Евгений Клеп поделился в ЖЖшке своими мыслями по поводу старта отопительного сезона в Горловке

Горловский Медиа Портал
26.10.11 15:00

проводиться с весны этого года. Уже тогда совместными усилиями были определены и
выполнены 

первоочередные работы (только за счет авансовых платежей в Горловке выполнено
работ более 

чем на 500 тысяч гривен), составлены планы устранения неполадок внутридомовых
систем 

отопления. Благодаря этому удалось избежать многих проблем в октябре.

Большая роль в процессе запуска тепла отводилась в этом году обратной связи с
населением. 

Ведь для того чтобы устранить проблему о ней нужно знать. Помощь в этом оказывают
созданный 

«Контакт-Центр» и мой персональный сайт - обращения принимаются круглосуточно.

Санитарная норма - 18 градусов тепла. Если температура ниже, проводится перерасчет
- 5% на 

каждый градус отклонения (до 12 С). В случае если температура ниже 12 С - начисления
не 

производятся. При этом поставлена задача, чтобы не жители ходили в ЖЭКи требовать
произвести 

перерасчет, а сами предприятия выполняли его, если отклонения зафиксированы.

Формула работы сложилась довольно четко: прямая связь с населением – устранение
неполадок до 

начала отопительного сезона – оперативный сбор и передача информации об
аварийных ситуациях 

– быстрый поиск правильного решения проблемы – оперативное выполнение работ
ремонтниками – 

контроль над выполнением работ.

Теперь что касается теплоснабжающих организаций. Кирилл, Вы пишете о том, что
сегодня их КПД 

не превышает 30%. Действительно, та модель, по которой сегодня работают КП
«Уголек» и ЗАО 
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«ГТС» в полной мере не является приемлемой как для жителей, так и для самих
организаций. 

Именно поэтому был проведен аудит в этих предприятиях, анализируются его
результаты, 

разрабатываются проекты по децентрализации отопления. Перевести на автономное
(газовое и 

электрическое) отопление для начала планируем дома, которые обслуживают
нерентабельные 

котельные №16 и 36 КП «Уголек». На этих домах «отпилотируемся» и будем двигаться в
этом 

направлении дальше.

Вы пишите о «ненужности» работы по Киотскому протоколу. Отмечу, что при реализации
этого 

проекта ни один горловчанин не пострадает.  Наоборот, в рамках реализации данного
проекта 

планируется провести реконструкцию 3-х котельных № 9, 27 и 30 ЗАО «ГТС», заменив
11-ю менее 

мощными, но более экономичными, а также провести реконструкцию тепловых сетей.
Если нам 

удастся это реализовать, а мы всё для этого делаем, это позволит экономить
значительные 

средства, а главное - оказывать жителям услугу намного качественнее.

Что касается разрытий после выполнения тепловиками земельных работ –
действительно, сегодня 

этому вопросу уделяется особое внимание. Предприятиям поставлена задача –
выполнять 

планировку непосредственно после выполнения работ, чтобы потом годами не
перепрыгивать через 

те ямы, которые они оставляют. В текущем году для этих целей мы специально
передавали на 
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предприятия вырубку асфальта, которая остается после капитального ремонта дорог,
что 

позволило восстанавливать разрытия более качественно. Данный вопрос остается под
контролем."

"Горловский Медиа Портал"
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